

Presentan documental Contar la Trova



Festival de la Trova Pepe Sánchez. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 16 mar (RHC) Al calor del 58 Festival de la Trova Pepe Sánchez, que comienza este miércoles, el sello Unicornio de Producciones Abdala presentó *Contar la Trova*, invaluable serie documental que gira en torno al destacado musicólogo e investigador Lino Betancourt y sus interacciones con el género.

El producto deviene una experiencia en primera persona de un hombre que no solo se codeó con lo que brillaba y valía de aquellos juglares convertidos en leyendas, sino que además mantuvo lucidez y erudición para contarlos.

En 20 capítulos que comienzan con Pepe Sánchez, creador del primer bolero conocido, *Tristezas*; y terminan con el espirituano Rafael Rodríguez Muñoz, Lino teje entre anécdotas e información histórica y musicográfica un entramado académico asequible para todos los públicos. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/250839-presentan-documental-contar-la-trova>



Radio Habana Cuba